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中国股市未来是否更符合散户投资

股市从来都不适合散户投资，过去是，现在是，将来还是，国外是，中国也是。

1、有人抱怨A股各种不好，各种割散户的韭菜，实际上，在H股，在美国，在俄
罗斯、在印度，这些号称牛市时间比较长的股市，甚至牛市长达十年以上的，散户
的亏损比例同样很大的，尽管美股也还有不少散户在炒（比如好多中国人），另外
401K计划，也有自己操作的，但总体上国外的散户比例比我们小的多。

2、A股科创板已经实施注册制，接下来创业板、主板都会全面推行，未来股票更
多，一些垃圾股、仙股也会更多，如果随着做空机制推出，涨停板制度再取消，那
么股市的风险会更大，一日亏光本金也不是没有可能，在这样的制度上，目前绝大
部分的散户会被加速消灭。那些今天抱怨各种不好的人，也许会怀念现在可以骂街
的日子。

3、未来A股的发展方向大概率像国外一样，以各种基金等机构为主，散户很少，
绝大部分散户会不得不把自己的钱交给专业机构去打理。因为制度的完善肯定是去
向交易本身的公平和公正，但是在专业性、资金量、心理博弈、基本面研究、消息
判断与解读方面，个人永远不可能是机构的对手。

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。

A股会冲向万点吗

A股冲万点肯定会有这一天的，只是时间问题，三十年五十年或百年。像现在这种
发行速度，这种管理水平制度，审核条件以及各种造假的惩罚限制，或许超百年能
实现，上市的垃圾公司太多，而退市的确廖廖无几。美股从二千多点冲至万点用了
近十年，而A股十几年了几乎原地踏步在年线上下。从投资回报分析，A股根本没有
投资价值只有炒作投机机会，有几个公司为了回报股民大手笔分红的趋之若鹜，铁
公鸡公司十年八年三年五年不分红的也不少。话就到这，要想A股万点十年以后再
看！

中国股市沪指在未来几个月会涨到3600点吗

对于这个问题，没有数据模型可以预测，只能说有可能。但我猜测，如果能涨到3
600点，那不是未来几个月，最多也就是未来一两个月的事。

首先，对于股票市场来讲，投资者的信心很重要。目前来讲，很多股票专家在市场
上的公开判断还都是比较乐观的，前一波的牛市也是吸引了很多人的注意，证券开
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户增加，场外配资加杠杆也开始出现。如果广大股民能够在这种信心的刺激下继续
热情高涨，那突破3600点是很快的事，用不了几个月那么长的时间。

第二，股票市场的预测，向来都是短期不容易长期容易。长期来看，今年的实体经
济不比往年，疫情的影响到现在还没有完全消除，而且二季度GDP虽然恢复增长，
但有些研究机构表示三季度还可能出现回调。天气转凉后如果国际疫情没有消除，
疫情的控制也会更严。因而今年整体上并不乐观。

第三，目前的股市，不管国内和国外，都出现了一波牛市，没有实体经济的支撑很
难持久，短期涨到3600比几个月后涨到3600的概率要大一些。

万点论是对是错

中国股市经过二十多年的发展，从无到有为我国国企改革发展发挥了巨大作用，企
业通过发行上市融资做大做强了一大批企业，绥解了大批企业融资难的困难使其得
到了更大的发展、沪深市场现已成为全球股票第二大市场，可见我国股市成绩卓越
。相对美国等成熟股票市场我们的市场还是比较年轻，记得我们的股指从几十点起
步至上证指数最高的6124点，在经过这几十年反反复复的上上下下的振荡至现在的
三仟点左右，国家证监会今年通过换帅，使我们的股市在短时间内有了很大的改观
，投资者的信心正在慢慢恢复，只于我国股市万点论的观点，在近段时间实现是不
现实的，也是知人说梦的事，但是话又要说回来，随着我国金融改革开放的力度扩
大、随着外资对我国股市投资金额不断加大，末来实现万点论不是梦、并祝我国资
本市场继续欣欣向荣造富我国人民。

股市2000点是什么意思

股市2000点通常指的是某一特定股指数的点数，例如中国A股市场的上证指数。
当上证指数达到了2000点，就表示市场整体的股价水平达到了一个重要的关口。2
000点一般被认为是一个心理切入点，超过这个点后，更多投资者会认为市场上涨
趋势已经形成。因此，达到2000点可以视为股市进入了一个新的发展阶段。但200
0点只是一个数值，不能单纯地用来判断股市的走势，需要结合市场的各种情况进
行综合分析。
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